



Die Jubilare der CDU Ronneburg (von links): Roland Reidel, Peter Patte, Willi Hensel und vom CDU-Kreisvorstand Laudator Helmut Weider. Foto: Privat

## In langjähriger Freundschaft verbunden

### CDU Ronneburg zeichnet Jubilare aus

**Ronneburg (pm/tse).** Bei der Mitgliederversammlung der CDU stand ein besonderer Programmpunkt auf der Tagesordnung. Der Vorsitzende Roland Reidel hatte zu diesem festlichen Anlass eingeladen, und so kam, neben Mitgliedern und Freunden der CDU, auch der Vertreter des CDU-Kreisvorstandes, Helmut Weider. Ihn verbindet mit den Ronneburgern Christdemokraten, ein besonders freundschaftliches Verhältnis, das in seiner Rede deutlich und ausführlich zum Ausdruck kam.

In einem geschichtlichen Rückblick auf über 35 Jahre CDU-Politik im Main-Kinzig-Kreis und in Ronneburg erinnerte Weider an herausragende und erfolgreiche politische Arbeit. Dass in dieser Zeit auch schwierige und schmerzliche Phasen zu überstehen waren, kam in seinem persönlich gefärbten Rückblick auch nicht zu kurz.

Da der Ronneburger Vorsitzende selbst zu den Jubilaren zählte, lehnte er sich ent-

spannt zurück und erfreute sich an dem Verlauf dieser festlichen und sehr gut besuchten Mitgliederversammlung.

An diesem Abend konnte nun Helmut Weider einige Parteimitglieder für ihre langjährige und engagierte Arbeit für die CDU auszeichnen: 25 Jahre Gerald Burkard. 30 Jahre Peter Patte und Roland Reidel sowie 35 Jahre Wunibald Brix, Heinrich Grasmück, Willi Hensel und Rudolf Kose.

Weider überreichte den Jubilaren die Ehrennadel und Urkunde der Kreis-CDU, verbunden mit einem Präsent des Gemeindeverbands. In seinem Schlusswort würdigte er die vertrauensvolle und überaus herzliche Zusammenarbeit mit den Ronneburgern Christdemokraten, und lobte die inhaltliche Geschlossenheit des CDU-Gemeindeverbands, die schon seit langem im Kreisverband bekannt sei.

Nach dem offiziellen Teil, ging man dann zum gemütlichen Abschluss des Abends über.